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			حكم بالانجليزي من خلال قصص الآخرين عن الفشل والنجاح
	prof
	أبريل 28, 2020
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			حكم بالانجليزي الحكمة هي مصدر قوة عظيم. من خلال قصص الآخرين عن الفشل والنجاح نتعلم أكثر. من خلال تجاربهم للأشياء التي لم نشهدها بعد ، فإنها تغذينا بالمعرفة التي نحتاجها للتحليق عالياً ، للبناء على ما نعرفه بالفعل.

حكم بالانجليزي فيما يلي 20 من أفضل حكم الحياة التي يمكن أن أجدها. البعض سيجعلك تفكر ، والبعض الآخر سوف يرفعك ، ولكن الأهم من ذلك ، سوف يلهمك البعض ليعيشوا حياة ذات مغزى جيد.

1. “Nobody can make you feel inferior without your permission.” —Eleanor Roosevelt

1. “لا أحد يستطيع أن يجعلك تشعر بالنقص دون إذنك.” -إليانور روزفلت

2. “You can never plan the future by the past.” —Edmund Burke

2. “لا يمكنك أبدًا التخطيط للمستقبل بالماضي.” – إدموند بورك







3. “He who has a why to live can bear almost any how.” —Friedrich Nietzsche

3. “من لديه سبب للعيش يمكنه أن يتحمل أي طريقة تقريبًا”. —فريدريك نيتشه

4. “Take into account that great love and great achievements involve great risk.” —Dalai Lama

4. “خذ في الاعتبار أن الحب الكبير والإنجازات العظيمة تنطوي على مخاطر كبيرة.” دالاي لاما

5. “Lost time is never found again.” —Benjamin Franklin






5. “لم يتم العثور على الوقت الضائع مرة أخرى.” -بنجامين فرانكلين

6. “He that respects himself is safe from others.” —Henry Wadsworth Longfellow

6. “من يحترم نفسه فهو آمن من الآخرين”. —هينري وادسورث لونجفيلو

7. “Common sense is genius dressed in its working clothes.” —Ralph Waldo Emerson

7. “الفطرة السليمة هي العبقرية التي ترتدي ملابس العمل”. – رالف والدو إمرسون

8. “In three words I can sum up everything I’ve learned about life: it goes on.” —Robert Frost

8. “في ثلاث كلمات يمكنني تلخيص كل شيء تعلمته عن الحياة: إنها مستمرة.” -روبرت فروست

9. “It is the province of knowledge to speak, and it is the privilege of wisdom to listen.” —Oliver Wendell Holmes Sr.

9. “إنها مقاطعة المعرفة في الكلام ، وامتياز الحكمة في الاستماع”. —أوليفر وينديل هولمز الأب.

10. “Don’t take life too seriously. You’ll never get out of it alive.” —Elbert Hubbard

10. “لا تأخذ الحياة على محمل الجد. لن تخرج منه على قيد الحياة أبدًا “. – إلبرت هوبارد

حكم بالانجليزي

11. “If you talk to a man in a language he understands, that goes to his head. If you talk to him in his language, that goes to his heart.” —Nelson Mandela

11. “إذا تحدثت مع رجل بلغة يفهمها ، فإن ذلك يذهب إلى رأسه. إذا تحدثت إليه بلغته ، فإن هذا يذهب إلى قلبه “. -نيلسون مانديلا

12. “Nothing that you have not given away will ever be really yours.” —C. S. Lewis

12. “لا يوجد شيء لم تتنازل عنه هو حقًا لك.” —ج. لويس

13. “Singleness of purpose is one of the chief essentials for success in life, no matter what may be one’s aim.” —John D. Rockefeller

13. “العزوبية هدف رئيسى من أساسيات النجاح في الحياة ، بغض النظر عن ما قد يكون هدف المرء.” – جون د. روكفلر

14. “The two most important days in your life are the day you are born and the day you find out why.” —Mark Twain

14. “أهم يومين في حياتك هما اليوم الذي ولدت فيه واليوم الذي تعرف فيه السبب”. -مارك توين

15. “Educating the mind without educating the heart is no education at all.” —Aristotle

15. “تعليم العقل بدون تعليم القلب ليس تعليمًا على الإطلاق”. أرسطو

16. “There are many ways of going forward, but only one way of standing still.” —Franklin D. Roosevelt

16. “هناك العديد من الطرق للمضي قدما ، ولكن هناك طريقة واحدة فقط للوقوف”. —فرانكلين دي روزفلت

حكم بالانجليزي تغذينا بالمعرفة التي نحتاجها للتحليق عالياً

17. “When a thing is done, it’s done. Don’t look back. Look forward to your next objective.” —George C. Marshall

17. “عندما يتم شيء ، يتم ذلك. لا تنظر للخلف. تطلع إلى هدفك التالي “. —جورج سي مارشال

18. “Use what talents you possess; the woods would be very silent if no birds sang there except those that sang best.” —Henry Van Dyke

18. “استخدم ما تمتلكه من مواهب ؛ ستكون الغابات صامتة للغاية إذا لم تغنى الطيور هناك باستثناء تلك التي غنت أفضل. ” – هنري فان دايك

19. “In the end, it’s not the years in your life that count. It’s the life in your years.” —Abraham Lincoln

19. “في النهاية ، ليست السنوات في حياتك هي المهمة. إنها الحياة في سنواتك “. -ابراهام لنكون

20-Three things in life – your health, your mission, and the people you love. That’s it. Naval Ravikant

20- ثلاثة أشياء في الحياة – صحتك ومهمتك والأشخاص الذين تحبهم. هذا هو. البحرية رافيكانت

حكم و أمثال باللغة الانجليزية و عبارات تحفيزيه مترجمة للعربية

أفضل حكم ومقولات للدكتور ابراهيم الفقى عن النجاح والثقة بالنفس
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		اترك ردّاًإلغاء الرد
لن يتم نشر عنوان بريدك الإلكتروني. الحقول الإلزامية مشار إليها بـ *

			الاسم  *
			
			


				البريد الإلكتروني  *
				
			




			أضف تعليقًا *
			
		
احفظ اسمي، بريدي الإلكتروني، والموقع الإلكتروني في هذا المتصفح لاستخدامها المرة المقبلة في تعليقي.
إرسال التعليق 
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							نصائح مفيدة في الحياة اليومية للتعامل مع التغييرات التي تحدث من حولك.
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							لترسم شخصيتك هناك سبعة أبعاد ترسم لك طريقك لعيش حياة متوازنة
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							10 مهارات لتحسين العلاقة مع الاطفال يحتاجها الآب والآم
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	تعليق واحد

				
						


			
					


	
	
	

	
		
	

		
		
			
			
شرح أزمنة اللغة الانجليزية



	1	زمن الماضى البسيط
	2	زمن المضارع البسيط
	3	زمن المستقبل البسيط
	4	زمن المضارع التام
	5	زمن الماضى التام
	6	زمن المستقبل التام
	7	زمن المضارع المستمر
	8	زمن الماضى المستمر
	9	زمن المستقبل المستمر
	10	زمن المضارع التام المستمر
	11	زمن الماضى التام المستمر
	12	زمن المستقبل التام المستمر
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